VIERNES 18 DE JULIO DE 2008 Año XX. Número: 6.787

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID

Precio: 1 euro

ZOUGAM, TRASHORRAS Y GNAOUI, ÚNICOS CONDENADOS POR LOS ATENTADOS

11-M: golpe de gracia del Supremo a aspectos clave de la versión oficial

Confirma la absolución de los tres presuntos «autores intelectuales» de la masacre y dice que la célula de Leganés era un «grupo terrorista independiente»

Rechaza la petición de la Fiscalía de condenar a 'El Egipcio' por pertenencia a banda armada alegando que las pruebas contra él sólo son «generalidades»

Absuelve a Basel Ghalyoun -a quien la Fiscalía llegó a acusar de colocar las bombas- y a Almallah, supuesto jefe del grupo de apoyo de Virgen del Coro

También absuelve a Fadual Akil, acusado de ocultar el coche de 'El Chino', y al minero acusado de facilitar la dinamita a Trashorras; y condena a Antonio Toro

MARÍA PERAL

MADRID.- El Tribunal Supremo ha revocado la condena impuesta por la Audiencia Nacional a cuatro acusados en el sumario del 11-M, ha absuelto parcialmente a otro, ha bajado la pena a cinco más y ha dictado una única condena nueva, la de Antonio Toro, a cuatro años de cárcel.

En una sentencia que rebaja las conclusiones incriminatorias de la Audiencia Nacional -como viene sucediendo en las causas por terrorismo islamista- y que supone un varapalo a la Fiscalía -que fracasa en su única apuesta: lograr la condena de El Egipcio-, el Supremo dibuja un escenario final de las responsabilidades por el 11-M que se reduce a tres únicas condenas por los 192 asesinatos cometidos.

El resto de los condenados no lo son por su implicación en los atentados, que siguen careciendo de autores intelectuales. Sigue en página 8 Editorial en página 3

El PP presenta en cada autonomía mociones a favor del Manifiesto

Página 22

HOY VIERNES



El positivo de Ricardo Riccò por la nueva EPO, tercer caso de dopaje en el Tour, todos vinculados con España

Páginas 48 a 50

'Caso Astapa': mantienen la imputación contra Patricia Rojo, gerente del Area de Urbanismo de Estepona

Página 28



El Rey visita a Adolfo Suárez

Los Reyes de España visitaron ayer a mediodía al primer presidente de la democracia, Adolfo Suárez, para hacerle entrega, personalmente y en la intimidad de su domicilio, de las insignias del Toisón de Oro, la distinción de mayor prestigio del mundo que le fue concedida el año pasado. El duque de Suárez, que padece una grave enfermedad degenerativa desde hace años, paseó de nuevo con su amigo, el Rey, como muestra esta hermosa fotografía tomada por su propio hijo.

Solbes ofrece a todas las CCAA los mismos impuestos que el Estatut da a Cataluña

C. SEGOVIA

MADRID.- El vicepresidente segundo del Gobierno, Pedro Solbes, gana tiempo. Ayer tenía que presentar lo que debía ser la solución al llamado sudoku de la financiación autonómica, pero lo único que concretó es que está dispuesto a ceder a todas las comunidades autónomas «en torno» al 50% de la gestión de los grandes impuestos. Es decir, lo que obligaba el

Estatut. Solbes difundió ayer un documento llamado Bases para la reforma del sistema de financiación de las comunidades autónomas en el que se compromete a entregar hasta el 50% de la gestión del Impuesto sobre las Personas Físicas (IRPF), Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) y los llamados Impuestos Especiales, como los que gravan el alcohol y el Sigue en **página 20**

Rubalcaba dice a la AVT que no puede evitar que De Juana sea vecino de víctimas de ETA

FERNANDO LÁZARO

MADRID.- No hay manera. El Gobierno no encuentra vías legales para evitar que, a partir del próximo 2 de agosto, el asesino de ETA José Ignacio de Juana Chaos viva cerca de al menos cinco víctimas de su organización terrorista. Y así se lo trans-

mitió ayer el ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, a las asociaciones de víctimas con las que mantuvo su primer encuentro tras las elecciones generales. El ministro se reunió, entre otros, con la junta de la Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT). Sigue en página 23

